

27°09'2015"
on tot comença

assemblea.cat

**immigració
per la independència**

ASSEMBLEA NACIONAL CATALANA

1

¿Por qué queremos la independencia?

- La nación catalana es una de las más antiguas de Europa.
- A pesar de ser uno de los principales motores del estado español, nuestra realidad nacional nunca ha sido reconocida y respetada.
- Nuestra lengua es humillada constantemente con argumentos políticos y no culturales. En Cataluña la lengua no es motivo de conflicto, sino de integración y de oportunidades.
- Los catalanes hemos probado todas las formas de encaje dentro del estado español que nos han permitido, pero hemos llegado a la conclusión de que éste ya no es posible.

2

Pero el mundo va hacia la globalización

- En un mundo globalizado, el sentimiento identitario no está reñido con el sentimiento de pertenencia al mundo.
- Las identidades nacionales suman para configurar un mundo globalizado no uniformizado, sino con personalidad propia.
- La globalización ofrece igualdad de oportunidades a todos, y los catalanes tenemos la capacidad y el nivel de exigencia y compromiso que la economía global requiere.
- Somos una sociedad competitiva y tenemos un encaje claro en este nuevo modelo económico y social.
- El modelo productivo del estado español no ofrece ninguna salida de la crisis y Cataluña tiene las herramientas fundamentales para generar la riqueza necesaria para salir de ella.

3

Cataluña, país de acogida

- Gracias a su enclavamiento en el Mediterráneo, la sociedad y la cultura catalanas se han construido de forma pacífica, a partir del intercambio de ideas, costumbres y personas, fruto de una larga historia de migraciones y transacciones comerciales con otras culturas y naciones, a diferencia de otras que se configuran a partir de conquistas y conflictos bélicos.
- La pluralidad cultural de nuestra sociedad es un rasgo característico que nos enriquece y nos enorgullece como pueblo.

4

Problemas que tenemos las personas inmigradas en el estado español

- La Ley de Extranjería del estado español es represiva.
- Los Centros de Internamiento para Extranjeros funcionan en condiciones infra-carcelarias.
- No hay respeto por los derechos humanos de las personas que buscan mejorar sus condiciones de vida. El trato que reciben quienes llegan a las costas españolas en pateras es inhumano.

5

¿Qué hay de cierto con las amenazas y las represalias?

- Todos seremos fundadores del nuevo estado en el que tendremos las mismas oportunidades y los mismos derechos y deberes.
- Hemos escogido Cataluña para vivir porque es uno de los motores industriales de Europa y uno de los lugares que ofrece más oportunidades de futuro.
- El miedo a sufrir represalias si participamos activamente en el proceso de independencia no debe ser un freno a nuestro compromiso porque nuestro derecho a peticionar la independencia está plenamente refrendado en el Art. 29 de la Constitución española y otras normativas internacionales.
- Con la independencia no perderemos las ventajas de los convenios bilaterales que tienen nuestros países de origen con el estado español porque, tras la declaración de independencia, se aplicará un proceso de continuidad jurídica en el cual dichos convenios se mantendrán en el estado sucesor.

6

Hagámoslo por el futuro. Hagámoslo por nuestros hijos y nietos

Si nos dejamos llevar por el miedo y por la falta de interés, nuestros hijos nos preguntarán por qué no hicimos nada cuando tuvimos la oportunidad de mejorar sus vidas. **El futuro de ellos está en nuestras manos.**

immigrants@assemblea.cat

Síguenos en



ANC Sectorial Immigració



@ImmixIndependnc

Blog: <http://immigracioxindependencia.blogspot.com/es/>